

Según el PP la Junta adeuda al Consistorio prieguense 240.000 euros en programas relacionados con políticas sociales

Valoración del primer año de PSOE e IU al frente del gobierno autonómico

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de abril de 2013 - 18:44



El Partido Popular ha criticado el "maltrato y castigo" del gobierno de la Junta para con los ayuntamientos y diputaciones gobernadas por los populares, lo que se traduce en importantes cantidades impagadas que afectan de manera especial a políticas relacionadas con el bienestar social y la generación de empleo.

Así lo han puesto esta mañana de manifiesto en rueda de prensa la parlamentaria regional por el PP, Rafaela Obrero, y el presidente del PP prieguense, Sergio Fornieles, que cifró en 247.000 euros la cantidad que la Junta adeuda al ayuntamiento de Priego en temas de

políticas sociales, de los que 219.000 euros corresponden al segundo trimestre de 2012 de ayuda a domicilio, aludiendo Fornieles a la sistemática negativa de la Junta a conceder a nuestra localidad una de las escuelas taller o talleres de empleo solicitados durante los últimos años.

Por otra parte, el presidente del PP prieguense hacía referencia a las declaraciones que en enero de 2012, la por aquel entonces delegada de Educación, formuló en relación a una serie de reformas y actuaciones que se acometerían en distintos centros educativos de nuestra localidad, obras que según Fornieles, "se siguen esperando", pese a lo cual, apuntaba, "el ayuntamiento de Priego corre con el mantenimiento de estos edificios realizando una inversión de más de 500.000 euros en esta materia durante el pasado año 2012".

Por su parte, Obrero hizo referencia a la necesidad de poner en marcha, de manera urgente, una serie de medidas y reformas, "que pongan remedio a la peor crisis económica que estamos viviendo con más 400.000 familias que no tienen ingresos y más de un millón de parados en nuestra tierra", razones de peso, según Obrero, para que el gobierno autonómico, "tomase medidas para atajar la situación, algo que no está ocurriendo, ya que en Andalucía no se ha hecho nada".

Junto a esta "dejadez" la parlamentaria popular hizo referencia al giro hacia el radicalismo político de la izquierda que está marcando el pacto entre PSOE e IU, "con un elevado intento de confrontación con las políticas del PP a nivel nacional", desentendiéndose, según añadía Obrero, "de pagar las políticas sociales, de empleo y educativas".

Igualmente, Obrero hacía referencia al esfuerzo que están realizando todas las administraciones, "menos la Junta de Andalucía", por el control del gasto público, poniendo de relieve el "maltrato" que los ayuntamientos y diputaciones gobernados por el PP, están sufriendo por el bipartido que conforman PSOE e IU, lo que se traduce en una deuda de casi 38.000 millones a los Ayuntamientos de la provincia de Córdoba gobernados por el PP.

De ahí que Rafaela Obrero concluyera reiterando que la preocupación del gobierno andaluz, más que la

generación de empleo y las políticas sociales, “es mantener ese pacto y enfrentarse al gobierno de Mariano Rajoy”.